

Cochonnet de février 2024 n° 110

Éditorial:

Respect des consignes : merci!

Oui, en ces quelques mots il semble bon d'évoquer quelques dysfonctionnements qui au fil des jours font répéter les mêmes arguments sans que certains y mettent de la bonne volonté.

A la pause de 16 heures il n'y a pas d'obligation de mettre son jeton numéroté dans l'escarcelle. Mais quand votre numéro est tiré et que des équipes commencent à jouer il est regrettable de constater que certains ont modifié le tirage initial ou sont partis ou ont été sollicités pour jouer "à côté" et cela modifie le lancement des parties pour ceux qui jouent à la mêlée.

Conclusion : certains d'entre nous se retrouvent sans partenaires et cela crée de l'animosité ce qui est bien compréhensible.

Il est demandé à chacun de s'inscrire lors de l'arrivée au boulodrome. Rappel COVID. A ce jour cela fonctionne bien sauf que certains qui arrivent un peu avant 16 heures "oublient de s'inscrire". La règle est pour tous. C'est un petit rappel.

A travers ces exemples qui ne prêtent pas à polémique chacun doit prendre conscience que le respect des règles établies favorisent un climat harmonieux. N'oublions pas que nous sommes 134 adhérents et que si chacun se responsabilise et respecte les consignes cela peut être un vœu 2024.

Pour le bureau: M.L

vie du club:

Le partage de la galette:

Rappel du n° 109. Les inscriptions seront arrêtées le 29 janvier. Voir le panneau dans la salle. Là encore une remarque. Si vous êtes inscrit, à la

lecture de la liste, les responsables achètent en conséquence les différents éléments de la soirée. Si vous ne venez pas ce sont des frais inutiles. Cette invitation est gratuite et au minimum prévenez les organisateurs.

Donc rendez-vous vendredi 2 février à 20 heures salle Plantagenêts.

Les effectifs:

Nous serions 131 adhérents en ce début de janvier et à jour de cotisation. Nous comptons 28 féminines, et 103 hommes. Ce qui se divise en 115 vétérans et 16 seniors.

68 licenciés (17 femmes et 51 hommes)

A retenir que la moyenne d'âge est 66,5 ans. C'est une interrogation de notre projet club.

Rencontre avec Mme la Maire:

Pour faire suite au paragraphe précédent, Eric et Michel ont rencontré les représentants de la municipalité. Nous avons évoqué le problème des âges au sein du club. Il faut, pour que le club perdure, que des plus jeunes nous rejoignent. Comment faire? Faute de boulodrome à un horizon proche nous avons sollicité l'amélioration de l'éclairage et une simplification des accès au boulodrome. Cette démarche semble retenir l'attention des élus et des services. A suivre.... Nous n'hésiterons pas à relancer le débat sue ce sujet.

Concours à venir:

2 concours seront à organiser en mars et en avril. Le mercredi 27 mars ce sera un doublette vétérans et le samedi 27 avril un seniors en ABC.

A St Sylvain nous organiserons le qualificatif tête à tête masculin et la doublette féminine le samedi 13 avril.

Tous ceux qui pourront donner le coup de main même pour quelques heures se signalent.... Bar, inscriptions, terrains à tracer...auprès d'Eric.

Décès de Blanche:

Nous étions une bonne douzaine pour accompagner notre camarade Blanche Choquet qui a démontré son dynamisme lors des années passées parmi nous.

Le projet associatif du club:

La rédaction est bien avancée et maintenant il faudra mettre en place

des actions. Vous pourrez le découvrir sur le site du club. Si certains sont intéressés pour proposer des actions à mettre en place contactez Michel qui a en charge ce projet.

Formation à la table de marque:

Une formation à l'interne sous la responsabilité de Serge permettra de conforter le pôle. Ce sera sans doute courant février. Contactez Serge afin de mettre en place ce temps environ 4 heures étalées sur deux semaines.

Petites annonces:

Pas d'annonce. Si vous souhaitez passer une annonce la transmettre à Michel avant le 20 du mois en cours.

Adresse du site:

https://petanquesylvanaise.sportsregions.fr consultez le site. Toute l'information sur la vie du club dont "cochonnet" sont dans les contenus.

